



Kunstwerk des Tages «Rund um Grönland»

Zur Finissage diesen Sonntag, den 6. Juni, um 10 Uhr spricht Strit Jäggi-Lind, Honorarkonsulin Dänisches Königreich, Worte zur Ausstellung. Es sind überwältigende Eindrücke von Eis, Landschaften und Tieren, die der Fotograf Marco Nescher von einer Reise in und über Grönland mit der Kamera festgehalten hat. Die Fotoausstellung im Domus in Schaan ist nur noch dieses Wochenende zu sehen – Freitag von 14 bis 20 Uhr, Samstag von 14 bis 18 Uhr und zum Ausstellungs-ende am Sonntag von 10 bis 18 Uhr. Übrigens: Vorschläge für das Kunstwerk des Tages sind willkommen – kultur@volksblatt.li. (Text: red/pd)

Volksblatt Fr. 4. Juni 2021 S'27